

## Dietmar Rosenau beim heißen Kölnpfad



Montag, den 06. Juli 2015 um 21:16 Uhr |



Author: Michael Irrgang |



Dietmar Rosenau nahm als Läufer teil und hat über sein Erlebnis an diesem denkwürdig heißen Tag einen Bericht verfasst. Bei der letzten Austragung 2011 konnte er sich zusammen mit Holger Brill über den ersten Platz freuen. In einem zweiten Teil berichte ich von meinen Eindrücken. Ich war für den dritten Versorgungspunkt (VP3) verantwortlich, der etwa bei km 103 war und ein Beenden mit Wertung zuließ.



Am letzten Wochenende fand, organisiert durch Thomas (Tom) Eller, nach vier Jahren Pause der Kölnpfad 171 km nonstop statt. Es war eine Hitzeschlacht, die ich so noch nicht erlebt habe. Der Start war um 6 Uhr und es ging diesmal entgegen dem Uhrzeigersinn um Köln herum.

In den ersten Stunden konnte man sogar noch ein wenig laufen. An Laufen war, als die Sonne richtig durchkam, nicht mehr zu denken. Wir, ich war gemeinsam mit Betty Mecking unterwegs, begannen